



La lettre du club

Le 18 juin 2024

Cher adhérent, chère adhérente

UN ELAN FORMIDABLE !

Un élan formidable : voici l'expression qui me vient à l'esprit pour caractériser les mois qui viennent de s'écouler.

Un élan formidable de la part de tous vos administrateurs qui, après avoir appris l'échec de la création d'un grand club de bridge orléanais, ont unanimement décidé de poursuivre l'aventure et d'unir leurs efforts pour trouver, pour l'ABO, la solution la meilleure possible, et pour se donner les moyens de réussir la transition sans interrompre l'activité.

Un élan formidable de la part de tous ceux qui, sollicités pour leur carnet d'adresse ou leurs talents, ont répondu présents sans jamais faillir.

Un élan formidable de votre part à tous, adhérents, qui êtes venus nombreux aux diverses réunions qu'ont nécessité toutes ces évolutions, qui avez soutenu les changements par votre présence et l'approbation des évolutions qui vous ont été proposées.

Un élan formidable de la part de toutes les « bonnes volontés », tous ceux d'entre vous qui proposent leur aide pour déménager, trier, ranger, nettoyer, installer ...

Le résultat est-il formidable ?

Oui, le résultat est formidable si l'on se dit que, grâce à tous ces efforts réunis, le calendrier est en passe d'être respecté.

Oui, le résultat est formidable si l'on se dit que nous arrivons dans des locaux rénovés par un propriétaire à l'écoute de nos besoins spécifiques de bridgeurs.

Oui, le résultat est formidable si l'on se dit que la Ville de Saint-Jean-le-Blanc accueille notre arrivée de façon très positive, et que Monsieur le Maire de Saint-Jean-le-Blanc devrait nous faire l'honneur de sa présence au buffet d'inauguration, le 4 juillet (ceci ne retire rien aux excellentes relations que nous avons toujours eues avec la municipalité de St-Pryvé St-Mesmin).

Oui, le résultat est formidable si l'on se dit que cet élan formidable a renforcé encore des liens ce qui ne peut que contribuer positivement à l'atmosphère qui règne dans notre club.

Et maintenant ?

Tout, comme d'habitude, va dépendre de vous, chers adhérents.

Vous avez très majoritairement soutenu et accompagné le changement. Le changement est arrivé.

L'ABO a besoin de vous :

- Venez nombreux jouer à St-Jean-le-Blanc (les travaux pour agrandissement du parking commencent la semaine prochaine ; n'hésitez pas à user ou abuser du covoiturage, et/ou à ne pas arriver au dernier moment)
- N'hésitez pas à participer au tournoi suivi du buffet d'inauguration le 4 juillet
- Renouvelez votre adhésion sans trop attendre (bulletin joint à cette lettre), ceci nous permettra de mieux préparer la prochaine saison
- Si vous le pouvez, participez à l'opération « soutien abo ». Même si les frais de déménagement sont minimisés par les efforts de tous, quelques dépenses restent incontournables, y compris des dépenses liées à la remise en état et au départ de nos locaux actuels. Votre soutien financier nous aidera à franchir ce cap
- Notez d'ores et déjà que, pendant la période estivale, les tournois de régularité (hormis le tournoi d'accession du vendredi) sont maintenus
- Et notez aussi le tournoi annuel de l'ABO, le dimanche 22 septembre (les autres dates du calendrier de la saison 2024/2025 vous seront adressées dans les semaines qui viennent).

Au moment de partir

Une page importante se tourne pour l'ABO.

Je regrette que le projet de grand club de bridge orléanais n'ait pas abouti. Il représentait à mes yeux, la solution porteuse d'avenir pour le bridge, même si tout n'était pas simple non plus.

Je me réjouis très sincèrement que l'ABO puisse continuer sa route, dans les meilleures conditions possibles, me semble-t-il, au regard du contexte actuel. Nous n'y serions pas parvenus sans cet « élan formidable » avec lequel j'ai introduit cette lettre. Merci à tous.

La route qui nous attend peut être « formidable ». Je formule le souhait que nous la suivions ensemble.

A vous de jouer...

Véronique Etienne